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「いじめ防止対策推進法」がある世界とない世界 

                              校 長  中三川 真弓 

 

６月７日（金）、全校集会で校長講話を行いました。 
テーマは「いじめ防止対策推進法～ある方がよいのか、ない方がよいのか～」です。いじめ防止

対策推進法が施行に至った背景に、あってはならない凄惨な「いじめ」の事件があったこと、それ
でもなくならない「いじめ」のこと、生徒の皆さんはよ～く聞いてくれていました。 
そんな皆さんに問いました。 
 
―――いじめをしてはならない。 
これが「法律」として定められていることについて、皆さんはどう考えますか？…と。 
この講話を受け、全校生徒の皆さんが書いてくれた作文を（ほんの）一部をご紹介します。  

 
・私は、「いじめ」をしてはいけないという法律は必要ないと思います。理由は、法律に書いてあ
るからダメなんだという考えになってしまい、なぜ「いじめ」をしてはいけないのかという理由
を説明できる人がいなくなってしまう可能性があるからです。 

・最近は、バイトテロ等のネット関連のニュースをよく聞きます。昔はネットなんてなかったから、
その“悪口”は広まりにくかったでしょうが、今はほぼ一人一台スマホを持っているような状況
です。やはりいろんな人に広まり、昔よりもその「いじめ」が、強くもっと悪い方向へと進みや
すいようになっていると思います。この進化は止めることはできませんから、この法律はやはり
大事だなと思いました。 

・いじめ防止対策推進法は必要ないと思う。「いじめを減らす」だけを目的とするならあってもい
いと思うけど、「自分で考える主体的な行動」を目的とした方がよいと思うから、なくてもよい
と思う。主体的な行動が苦手な人も多い。自分で考え行動できる人間になってほしい。 

・私は法律にした方がよいと思いました。理由は、「いじめ」をしても軽い罰で済まされて「いじ
め」が減らないと思うし、「いじめ」で家族が命を絶った時に、「いじめ」をした人が軽い罰で許
されるのが許せません。 

・「いじめ」をしてはならないという法律はいらないと感じました。法律をつくることでおそらく
減るとは思いますが、逆に法律がないと「いじめ」をしてしまうのか、と疑問に思います。私は
法律がなくても「いじめ」が１００％ない世界になってほしいと心から願っています。 
 
どの作文も、自分が実際に「いじめ」を受けたら…「いじめ」の現場を見たら…といった様々な

視点で、自分と真摯に向き合い、世の中をしっかり見つめて書いてくれたものばかりでした。 
私は、この法律を否定しているわけでは決してありません。それでも、「いじめをしてはならな

い」という大前提の“もっと先”にある、生徒一人一人の「いじめ」に対する思いを知ることがで
き、貴重な機会となりました。この話を真剣に受け止めてくれた全校の生徒たち一人一人に心から
感謝しています。 

ちなみに…「いじめ防止対策推進法」はあった方がよい【69.6％】、ない方がよい【15.3%】、ど
ちらともいえない・判断に迷う【15.0%】でした。 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行　　事 日 曜 行　　事

1 月 1 木

2 火 社会体験事業（２年） 2 金

3 水 社会体験事業（２年） 3 土 県吹奏楽コンクール東部地区大会

4 木 社会体験事業（２年） 4 日

5 金 戸ヶ崎祭禮・中央委員会・社会を明るくする運動 5 月

6 土 戸ヶ崎祭禮・数検 6 火

7 日 戸ヶ崎祭禮 7 水

8 月 8 木

9 火 9 金

10 水 第２回保護者会・携帯電話安全教室 10 土 　学校閉庁日

11 木 専門委員会 11 日 　山の日

12 金 避難訓練 12 月 　振替休日

13 土 13 火

14 日 14 水

15 月 海の日 15 木

16 火 表彰集会・給食終了 16 金

17 水 ふれあいデー 17 土

18 木 18 日

19 金 終業式 19 月

20 土 20 火

21 日 夏季休業開始 21 水

22 月 22 木

23 火 　 23 金

24 水 　教育相談週間（３１日まで） 24 土

25 木 25 日

26 金 26 月

27 土 　科学の甲子園ジュニア県大会 27 火 始業式・避難訓練

28 日 　科学の甲子園ジュニア県大会予備日 28 水 発育測定

29 月 29 木

30 火 30 金 給食開始・中央委員会・第２回ＰＴＡ理事会

31 水 31 土 定時退勤ウィーク（９月６日まで）

『さわやか相談室』のご案内  TEL ０４８－９５３－００９９ 

〇開室は、月曜日から金曜日、１０時から５時までです。保護者の方も利用できます。 

※事前にお電話をいただければ、スムーズにご利用いただけます。なお、夏季休業期間は閉室となります。 

『長期休業中の電話対応について』 

電話対応時間は【午前８時１０分から午後４時４０まで】です。 

〇生徒の生命等に関わることが発生した場合は、警察及び三郷市教育委員会に御連絡ください。 

三郷市教育委員会（０４８－９５３－１１１１） 



 

 

６月の全校集会は、校長先生のお話の他、次の内容で行いました。 

＜部活動壮行会＞ 

各部活動の部長から日頃の活動内容と、運動部は 

学校総合体育大会に向けての抱負と、文化部の部長 

からは運動部のメンバーへの激励のメッセージが贈ら

れました。 

＜前期専門委員会委員長の紹介＞ 

    今回はメンバー紹介のみでしたが、昼の放送で各委員会の取組や抱負が発  

表されます。しっかり耳を傾け、みんなで協力しましょう。 

＜生徒会本部役員の紹介＞ 

令和６年度生徒会メンバーの自己紹介と、役員を代表して、会長の鈴木舞來  

さんが抱負を発表しました。全校生徒一人一人が生徒会メンバーの一員であ 

ることを自覚し、よりよい前川中を作り上げましょう。 

 

 

 

 

6月 11日と 12日、吹奏楽部員が小学校を訪れ、演奏を披露するふれあい音楽会（旧ふれあい演奏

会）を行いました。「小学生には憧れを、中学生には誇りを育む小中連携の取組」として今年で３年目とな

ります。人気曲などを披露し、小学生にも大好評でした。吹奏楽部の皆さん、お疲れさまでした。 実施にあ

たり、様々なご支援をいただきました前川中学校区地域青少年育成会の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 
 
 学級会、専門委員会、生徒会本部会議など、４月から準備してきた生徒総会が６月２１日に実
施されました。当日は議長の川畑優真さん・山本莉咲さんの進行で、質疑応答の場面では発表者
が堂々と答弁しました。生徒の皆さんのより良い学校生活を目指す思いが表れていた生徒総会で
した。また、資料の配布についてはタブレットを活用するなど、新しい試みも行われました。準
備に携わった皆さん、ありがとうございました。 

生 徒 総 会                 

全 校 集 会         

ふれあい音楽会（戸ヶ崎小・前谷小） 



 
 
 
 ６月１１日（火）～１３日（木）を中心日とし、学校総合体育大会地区予選会が行われました。
大会結果は以下のとおりです。女子ソフトテニス、男女テニス、陸上競技については７月の県大会
に出場します。応援よろしくお願いします。 
★女子ソフトテニス 
＜団体戦＞優勝 （県大会進出） 
＜個人戦＞ 
 山本莉咲・池田薫ペア 第３位 （県大会出場） 
 反り目陽和・吉田心春ペア ベスト８ 
★男子ソフトテニス 
＜団体戦＞第３位 
★女子テニス埼葛地区予選 
 第 2 位 髙橋彩音 （県大会出場） 
★男子テニス埼葛地区予選 
 第 5 位 青柳晃正 （県大会出場） 
★女子バスケットボール 
 １回戦〇５５－２７（対：瑞穂・彦成合同） 
 ２回戦●２５－８７（対：吉川中） 
★男子バスケットボール 第３位 
 １回戦〇８６－３７（対：吉川南中） 
 ２回戦〇８８－５８（対：松伏二中） 
 ３回戦●３６－９２（対：松伏中） 
★女子バレーボール 
 予選リーグ１勝１敗 
（決勝トーナメント予備選敗退） 

★野球 
 １回戦敗退 
★女子卓球 
＜団体戦＞予選リーグ敗退 
＜個人戦＞1 回戦敗退 
★男子卓球 
＜団体戦＞予選リーグ敗退 
＜個人戦＞惜敗 

★サッカー 第３位 
 １回戦〇０－０〔PK６－５〕 

（対：三郷南・瑞穂合同） 
 ２回戦〇１－０（対：早稲田中） 
 ３回戦×０－１（対：吉川東中） 
★陸上競技 
・中学２年男子 100ｍ 
 第１位 安田龍太郎 （県大会出場） 
・中学男子 800ｍ 
 第１位 関口春輔 （県大会出場） 
・中学男子 1500ｍ 
 第 3 位 尾花大也 （県大会出場） 
・中学男子走高跳 
第 1 位 佐々木直希 （県大会出場） 

・中学男子走幅跳 
 第 1 位 佐々木直希 
・中学男子円盤投げ 
 第 2 位 樽井佑歩  第 3 位 植田 湊 

≪通信陸上大会市内予選≫ 
・中学校男子 100m 第 3 位 安田龍太郎 
・中学男子 200ｍ 第 3 位 谷上海晴 
・中学男子 800ｍ 第 1 位 関口春輔 

（県大会出場） 
・中学男子走幅跳 第 1 位 佐々木直希 

（県大会出場） 
・中学男子 3,000ｍ 第 3 位 坂爪樹 
・中学男子円盤投げ 第 2 位 樽井佑歩 
・中学女子円盤投げ 第 3 位 鈴木舞來 

 
 
 
 
 先日、前川中学校に地域の方から無記名で、嬉
しいお手紙が届きました。写真では分かりにく
いかもしれませんが、「清掃中に前中生から気持
ち良い挨拶をいただいた。思わず『おかえり！』
と返したら、すかさず『ただいま！！』と返事が
返ってきた。こちらがドギマギするほどの爽や
かさに、あいさつの大切さや、大事なことを教え
られた。夕飯がさらにおいしく感じられるほど
だった。」と、ご連絡をいただきました。 
先日の生徒総会で「地域に誇れる具体的な行

動とは？」が質疑に上がっていました。難しいこ
とではなくとも、誰かの心を温められる。このよ
うな行動こそ、地域に誇れる行動のひとつです。 
 
 
 
 

 
6 月 9 日（日）、資源回収を行いました。保護者、地域の皆様には、週休日

の早朝より資源回収にご協力いただきありがとうございました。次回は１１
月１０日（日）の予定です。よろしくお願いします。 

学 校 総 合 体 育 大 会 地 区 予 選 会  

「地域に誇れる行動」とは 

 

資 源 回 収 



写真および名前についてご確認ください。 

本日午後 4時までにお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

夏休み 図書の特別貸出 
6 月 9 日（日）、資源回収を行い

ました。保護者、地域の皆様には、

週休日の早朝より資源回収にご協

力いただきありがとうございまし

た。次回は 11 

月 10 日（日） 

の予定です。よ 

ろしくお願いし 

ます。 

 

いよいよ夏休みが近づいています。夏はたくさんの時間      
をまとまってとれます。こんな時こそ本のまとめ読みはい
かがですか？ 7 月 1 日から夏休み特別貸出がスタート
となります。積極的に活用しましょう。 
 
 

 

今年は校舎の大規模改修工事で開館できないため、生徒
の皆さんは例年より 5 冊多く借りられます。 
 

 

今年は校舎の大規模改修工事で開館できないため、生徒の 

皆さんは例年より 5 冊多く借りられます。 

資 源 回 収 


